

Mo., 02.07.2018 Traditionelle Spaß-Auktion im Bürgerzentrum Remise gibt Startschuss fürs Fest

Schützen aus Hövelhof ersteigern Haller Adler



Halle (WB/el). Die Schützenbruderschaft Hövelhof hat am Samstag gemeinsam das entscheidende letzte Gebot abgegeben. Damit fliegt der Holzadler der Schützengesellschaft Halle von der Remise aus zu den fleißigen Bieter. Der Startschuss für das Schützenfest dieses Jahres ist damit abgegeben.

Eine Woche vor dem großen Festspektakel rücken die Haller Schützen zum ersten Mal aus. Sie geleiten dabei den von Reinhard Decke wieder liebevoll gestalteten Holzadler für das Königsschießen in die Remise. Denn dort kommt er mit großen Hallo und viel Musik unter den Hammer. Mit einem flotten Spruch auf den Lippen und in diesem Jahr als Deutschlandfahne verkleidet, ist es Dieter Baars, der akribisch darauf achtet, dass jeder Schnapszahl-Bieter auch einen Hochprozentigen eingeschüttet bekommt und bei jedem Fünzfziger-Schritt ein Freiwilliger den Dirigentenstab schwingt.

Katstrophen-Band aus Glandorf

Nach diesem müssen sich in diesem Jahr erstmals die Musiker der Katastrophen-Band richten. Die Krachledernen aus Glandorf haben dabei ebenso viel Spaß an der Sache, wie die dirigierenden Schützen. Unter den 75 Anwesenden feiern auch Gäste der Schützenbruderschaft Hövelhof mit.

Zwischen allen Reihen muss sich Eduard (Eddi) Hufenbach sputen, um die Gebote mit seinem Kescher einzufangen. Allerdings bringt Auktionator Dieter Baars kaum etwas durcheinander bis 1700 Euro zusammen kommen. Immerhin ist er nicht nur seit 50 Jahren Mitglied bei den Haller Schützen, sondern leitet seit 40 Jahren auch die Auktion auf seine ganz eigene, humorvolle Weise.